



CONSEJO DE LA MAGISTRATURA PODER JUDICIAL DE LA NACIÓN

DIRECCIÓN GENERAL DE TECNOLOGÍA
OFICINA DE ESTADÍSTICAS

NOVEDADES en la EXPOSICIÓN de DATOS RELEVADOS A partir del AÑO 2014

En la publicación web de los valores obtenidos correspondientes a los años 2014 en adelante, el visitante notará una reestructuración en el formato de presentación, sobre la base de los cuadros publicados hasta 2013.

El objetivo de la misma es tender a una organización que agrupe conceptos afines, para una recepción más amigable por parte del usuario de los datos. Y dar sustento a futuro a estudios estadísticos a partir de los números censados.

La publicación actual comprende a ciertas jurisdicciones federales del interior del país, cuyo número se irá ampliando a medida que se procesen.

Otro tanto sucederá con las planillas que completen las nociones publicadas hasta 2013.

Cabe aclarar que a fin de permitir la comparación con los anuarios anteriores al 2014, en la versión actual se encuentran presentes los mismos elementos, sin excepción.

Los cambios fundamentales son los siguientes:

- Adecuación de las denominaciones de las columnas, y de los cuadros mismos.
- Incorporación de subtotales por materia *penal* (secretarías penales y de derechos humanos) y *civil* (secretarías no penales).
- Ordenamiento de las denominaciones de los tribunales al 31 de diciembre de cada año, en orden cronológico según su fecha de habilitación.
- Ordenamiento de las denominaciones de las secretarías de un tribunal al 31 de diciembre de cada año, en orden cronológico según su fecha de habilitación.